

Monreal vs Adán Augusto: Diputados de Morena y PAN declaran ante el conflicto

Arturo Ávila y Federico Doring, expresaron su punto de vista ante este conflicto en la política mexicana



En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, **Arturo Ávila**, diputado de Morena y **Federico Doring**, diputado del PAN, hablaron sobre **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto** chocan por presupuesto a Senado.

¿Por qué están peleando Monreal y Adán Augusto?

Arturo Ávila expresó su preocupación por la falta de comunicación entre las partes involucradas en este conflicto. Según él, *“me da la impresión que hay una falta de comunicación, me parece que la agenda legislativa no menor, histórica en la historia de nuestro país, ha tenido un desgaste físico, mental”*. Ávila subrayó que este desacuerdo no



suma nada positivo para el país y que, en su opinión, “todo lo que no suma no hace ninguna lógica”. Además, Ávila respaldó las palabras de la presidenta, Claudia Sheinbaum, quien había pedido mantener la calma y buscar el diálogo: **“Lo que dijo la presidenta es correcto, cabeza fría, hay formas de dialogar”**.

En cuanto a los detalles del conflicto, Ávila hizo referencia a contratos específicos relacionados con el almacenamiento y la fabricación de elevadores, que según él **fueron entregados incorrectamente**, lo que exacerbó el problema. En relación con el presupuesto, destacó que debería ser un tema que se trate primero entre los coordinadores antes de ser llevado a la tribuna. *“Este tema se debe agotar antes, una llamada telefónica, que hablen. Lo peor que nos puede pasar es terminar en aquello contra lo que luchamos”*, dijo Ávila, sugiriendo que **las tensiones entre Monreal y Adán Augusto son innecesarias**.

Diputado del PAN asegura que pelea entre Monreal y Adán Augusto es por ‘poder’

Por otro lado, Federico Doring adoptó un tono más crítico, especialmente hacia la actitud de Adán Augusto. *“Veo que creen que, en vez de coordinar las cámaras, son como cabezas de cárteles. **Tienes dos grupos cortando cartucho, ahí hay algo de dinero**”*, afirmó Doring, quien también señaló que la presidenta había intervenido para calmar la situación, pidiendo que “le bajaran”. Sin embargo, Doring advirtió que el conflicto estaba relacionado con las aspiraciones políticas de Adán Augusto, quien, según él, **“piensa que la Cámara es de él”**.

Doring también hizo referencia a las acusaciones de Adán Augusto, quien había afirmado que se habían presentado denuncias, pero Doring le recordó que debía responder ante la presidenta por sus acciones. En su opinión, **el enfrentamiento entre Monreal y Adán Augusto es una**



lucha por el control de las boletas electorales de Morena. *“Se están peleando por los nombres en las boletas que serán de Morena. Nosotros como oposición sufriendo”,* señaló Doring.

¿La oposición defenderá la reforma al Infonavit?

Finalmente, Doring también abordó el tema del Infonavit, destacando que su partido luchará para garantizar que los trabajadores tengan acceso a una vivienda digna. ***“Tenemos que acudir a defender a los trabajadores con lo del Infonavit. Vamos a estar para dar la batalla”***, concluyó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/16/monreal-vs-adan-augusto-diputados-de-morena-pan-declaran-ante-el-conflicto-670052.html>